



## COMUNICADO NOCHEVIEJA

En relación a los comentarios sobre la apertura del bar en nochevieja, desde la comisión gestora queremos aclarar que, aunque habíamos recibido sugerencias al respecto por parte de algunos usuarios y nos constaba la intención del bar de preparar algo para ese día, en un principio no había ningún evento programado oficialmente.

Teniendo en cuenta las fechas en las que estamos y que estos días estamos todos a mil cosas, cometimos el error de dejarlo pasar en el tiempo y no gestionarlo correctamente. Dicha premura llevó a tomar una decisión precipitada y mal gestionada por la que pedimos mil disculpas a todos los socios y abonados. Entendemos el malestar de los usuarios y reconocemos que, aunque sin mala intención por ninguna parte (bar y comisión gestora), se ha obrado mal y asumimos la responsabilidad que como comisión nos corresponde. Somos plenamente conscientes de la mala imagen que se ha dado y damos nuestra palabra de que no volverá a producirse un hecho semejante en el futuro. No obstante, pedimos que no se produzcan faltas de respeto, ni se acuse a nadie de hechos punibles sin pruebas. Agradecemos también que, en favor del buen ambiente y la convivencia en el polideportivo, no caigamos en absurdas teorías conspiranoicas cuyos únicos fines son los de incendiar las redes y generar malestar entre los usuarios..

Por otro lado, ante las acusaciones recibidas, esta comisión quiere dejar claro que en ningún momento se ha utilizado dinero alguno del polideportivo y que el 100% de los gastos de luz, personal y limpieza, han sido asumidos por el bar.

Sentimos enormemente que este error ensombreza la labor que hemos realizado hasta ahora y que, con ilusión y esfuerzo, pretendemos seguir realizando. Aprovechamos también para agradecer el apoyo recibido, el cual ha quedado sobradamente demostrado con la excelente entrada de cuotas hasta el momento.

Desde la comisión creemos que este tema no merece la gravedad que algunas personas le están dando, pero estamos dispuestos a asumir las consecuencias. Por ello si realmente hay una mayoría de socios disgustados por este error pueden presentar una queja formal para que presentemos nuestra dimisión como comisión gestora.

Por último queremos recordar que, tras los acuerdos aprobados en la última junta, actualmente nos encontramos en una situación de intenso trabajo con múltiples frentes abiertos que incluyen cambios técnicos y administrativos que afectan a varias empresas, personas y proveedores. Por este motivo no creemos que sea un buen momento para cambios pero, como no puede de ser de otra manera, responderemos a la decisión de la mayoría.

